



digital.union@sonapresse.com

LE GAZOUILLIS...

Pharma Gabon : l'indignation d'un employé

GMNN
Libreville/Gabon

PRÉSERVER la dignité des employés est une exigence du Code du travail. Personne ne doit être humilié dans son lieu de travail. Hélas, dans certaines entreprises, le comportement hors normes de certains dirigeants à l'endroit des salariés est encore décrié en plein XXI^e siècle. C'est le cas de l'entreprise Pharma Gabon, mise à l'index depuis quelques semaines par l'un de ses employés.

Sur les réseaux sociaux, les vidéos de Yves Landry attirent l'attention des internautes. Ce dernier, employé de ladite entreprise depuis 18 ans, selon ses propos, dénonce le fait d'avoir été complètement déshabillé par l'un de ses responsables au sein de la structure. Il faut savoir que ladite fouille faisait suite à un vol survenu dans l'entreprise. Soupçonné, le plaignant aurait été conduit dans une pièce où il lui a été sommé de se dévêtir entièrement. Toujours selon sa version qui circule sur Facebook et WhatsApp, rien n'avait été trouvé sur lui. Se sentant abusé, il décida de déposer plainte. Dans sa nouvelle vidéo publiée la semaine écoulée, il dit avoir perdu son travail depuis octobre



Photo: DR

Yves Landry souhaite entrer en possession de ses droits.

dernier et qu'il attend toujours que le tribunal de Libreville lui permette de jouir de ses droits. Toutefois, il affiche sa crainte de voir sa plainte tomber dans les oubliettes de la justice gabonaise

car il n'est pas issu d'une famille riche et influente. Sur la toile, les internautes ont réagi plusieurs fois. " Mon Dieu ! Un père de famille ! Il fallait s'y opposer ! Pourquoi accepter de

subir cela ? Justice pour vous Monsieur...", a commenté Wangny Allia, une internaute qui estime, comme plusieurs autres, que ce traitement est inhumain.

L'actu du web

Par I. M'B.X

ITALIE : LA DÉSILLUSION MELONI



Photo: DR

55 % des Italiens pensent que la situation de leur pays s'est dégradée depuis que Giorgia Meloni est au pouvoir. Seuls 9 % pensent qu'elle s'est améliorée ! "Voilà ce que ça donne un gouvernement qui promet monts et merveilles tout en restant dans l'UE, l'euro, Schengen, la CEDH, l'OTAN ! La trahison totale et la désillusion très vite", a publié Florian Philippot sur la page VKontakte des Patriotes, son parti politique.

ISRAËL-PALESTINE : ENFIN DES VOIX S'ÉLÈVENT !

Le site des Nations unies Maintien de la Paix a publié cette information : "Le Secrétaire général de l'ONU a dénoncé jeudi le nombre croissant de pertes en vies humaines en Israël et en Palestine, condamnant fermement tous les actes de violence contre les civils, notamment les actes de terrorisme", même si le site ne fait pas allusion au terrorisme d'État israélien. Press TV, télévision d'État iranienne en ligne, ajoute : "L'Afrique du Sud a exhorté la communauté internationale à enquêter sur les violations du droit international commises par Israël en tuant des enfants palestiniens".

UKRAINE : LES SOUTIENS DE ZELENSKY SOUHAITENT DES NÉGOCIATIONS



Photo: DR

Le média américain NBC News crache le morceau : "Des responsables américains et de pays européens sont en train de pousser #Zelensky à négocier avec la #Russie" ! Ils laissent "jusqu'à la fin de l'année" à l'Ukraine pour commencer à négocier. Et les pertes que devra concéder l'Ukraine sont en train d'être discutées. "Que de temps perdu, combien de vies perdues pour rien ? ! On se faisait insulter pour proposer ça, depuis des mois !", constate François Asselineau, homme politique français. "Stop au massacre !"

L'œil de la Rédaction

MŒURS : L'ÉDUCATION DE LA RUE AU-DESSUS DE L'ÉDUCATION FAMILIALE ?

d'introduction au civisme et à la connaissance des règles en société, le cercle familial, semble avoir abdicé.

Qu'ils soient inscrits en classe de 6^e, 4^e ou seconde, ces apprenants sont dominés par des pulsions qu'ils peinent à maîtriser en milieu scolaire. Si certains évoquent l'influence des réseaux sociaux sur ces jeunes, c'est surtout la musique faisant la promotion des crimes et d'autres violences qui interpelle.

"Il faut interdire totalement les musiques qui font l'apologie du meurtre, du braquage, etc. On peut chanter la rue sans crier "tuez" à tout va. À force de



Photo: DR/L'Union

normaliser ce genre de messages qui influencent nos petits frères, on finit par les perdre. Il est incroyable de savoir que de tous les pays africains, il n'y a

qu'au Gabon où la seule musique mise en lumière et encouragée ne soit qu'une musique faisant la promotion du banditisme", s'étonne un internaute.



Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LES scènes de violences scolaires observées la semaine dernière sur les réseaux sociaux, montrant des élèves en venir aux mains avec des armes blanches et s'en prendre à un enseignant, remettent au goût du jour la question de l'éducation parentale. Le premier cercle